



みんながんばった!!運動会



去る7日は待望の運動会でした。おとなになって3年ぶりの運動会でしたが、小さい頃にもどった感じで、運動会の前日からお弁当の材料の準備と期待で忙しい一日でした。朝から皆で食べるお弁当を作りましたが、思ったように作れなくて困りました^^;; 準備した服を着てドキドキしながら参加した運動会は楽しさでいっぱいでした。KCPのすべての学生たちが集まってお互いのチームを応援しました。(KCPにこんなに多くの学生がいたのを見て、びっくりしました。)



昼休みにはお互いに作ったお弁当を見せながら、一緒に食べましたが、それもやはり一つの楽しみでした。私が作ったドラえもんの模様のお弁当を菊地先生だけが、「おいしい」と言って(?)召し上がっててくれて、嬉しかったです・・・運動会にはいろいろな趣旨があると思いますが、やはり皆が団結して、学校生活を頑張れるように心を合わせることだと思います~^~。

皆さん、これからも頑張りましょう~!!!! ともかく、運動会は本当に楽しかったです。

(M31 サゴンギヨンミン)

大きいパンツをはいて二人で走れ! デカパンリレー



運動会で私にとって一番印象に残ったのは、デカパンリレーです。

私も参加したこの競技では、結果勝てませんでしたが、そこには運動の楽しさがありました。この競技は個人の力で勝てるものではなく、みんなが力を合わせたとき、初めて勝てるものです。

まず、10人で一チームで、二人で一組になります。二人で大きい半ズボンをはいて、一緒に走ります。走り終わったら、次の人に半ズボンを渡して、次の人も半ズボンをはいて、走ります。早く全員が走り終わったチームが勝ちです。みんな楽しそうに笑いながら、頑張ってデカパンをはいているのを見て、私はKCPのみんなと一体感を感じました。

運動会は友達と楽しむことが第一で、順位はその次です。みんなの笑い声と楽しそうな笑顔が、私の最高の思い出になりました。

(A12 郭漢文 橋本先生)

引いて、引いて！つなを引いて！

綱引き

な自分のチームに並びました。初めの試合で赤チームが負けましたが、みんな本当に頑張って、

最後に赤チームが勝ちました。次に、男性チームの試合がありました。
赤チームが二回勝ちました。女性と男性の赤チームは勝ちましたから、
みんなプレゼントをもらいました。とても楽しかったです。

(A 2 3 ティーシキ)



目かくし鬼さん、
手の鳴るほうへ・・・



ダンボールの中に入って
ゴロゴロ転がして・・・



最後は、ボールを
二人で5つ運んで！！！



リレー、綱引きなど、さまざまな種目がありましたが、一番熱気がすごかったのはやはり障害物リレーでした。障害物リレーには4つの障害物のコースがあるリレーです。ダンボールゴロゴロや目隠しおにさんや平均台とボール運びでしたが、私が出た種目は目隠しおにさんでした。目隠しおにさんは目を覆ったおにさんをパートナーが音で平均台まで導くのですが二人の協力が重要な種目でした^^(うちのクラスが1位になって本当に嬉しかったです~)

障害物リレー

クラス対抗リレー



わたしは運動会でクラスリレーに参加しました

た。クラスリレーは一つのクラスから4人選みました。この4人はほかのクラスの4人と試合をします。でも、参加者は多かったですから、この試合は四つのグループに分かれて、レースをしました。私たちのクラスはいろいろなクラスと一緒に走りました。試合の時、本当におもしろかったです。



(A 1 2 ティー・シイン)

花園神社大祭

5月26日から27日まで新宿三丁目にある花園神社の大祭が行なわれた。うちの学校のA23のイ・チャンヒョンさんとM61のコウハクさんも花園町の代表として、御神輿を担いでいた。めったにない機会なので、御神輿について早速コウハクさんにイン

コウハクさんは日本の文化にもの凄く興生に申し込んだそうだ。午後1時から夜の巡ったというが、交替してやっていたと言いの大変さだっただろう。「確かに翌日ったやら色々大変だったが、自らお祭りのこと。そして御神輿を担ぐのはほとんど町の住民なので、クラス以外の日本人と交流できたのも自分にとっていい経験だと思う。チャンスあれば、きっとまた参加する」とコウハクさんは語った。(MS1 時雨)



下がコウさん
前がイさん

タビューしようと思う。

味を持っているので、自分から先8時まで御神輿を担いで商店街をっても、私には想像できないぐらチアノーゼやら体がだるくて痛か流れを体験できたのは何により

この間、932年ぶりの金環日食がありました。金環日食は日食の時の太陽の端の部分が、金の指輪の模様に見える日食を言います。やはり簡単に見られるものではないので、出勤途中や、登校途中の市民たちは、すばらしい光景を見るためにそれぞれ良い席を取っていました。皆何を祈ったのでしょうか。家族の健康とか夢でしょうか。一緒に暮らしているルームメートは金環食を見、一段自分が願っていることを祈

見た？見た！金環日食

ったと言っていました。そして私の友達は金環日食を見て、何か地獄の感を感じたと言いましたが、その神秘は地球だけではなく、宇宙の神秘ではないでしょうか＾＾？私は道具もなしに直接目で見たから、すごい痛みを感じましたが、心で家族の健康と私の目標を祈りました～ニュースによると道具もなしに目で見て目を傷めた患者が増えたそうです。わたしも危険でしたね、よかったです^_^。皆さん、次の金環日食は安全な道具を利用して見ましょう＾＾ (M32 サゴン・ギヨンミン)



たつ きゅう

卓球クラブ

今日は卓球クラブ二回目の活動だった。本当に楽しかった。KCPのみんなは日本に来てからだいだい勉強に集中しているから、体調管理にあまり関心がないと思う。うちのクラブはみんなの健康を目指してクラブ活動を行っている。また、みんな卓球しながら日本語で交流している。今学期はまだ二回しかしなかったけど、運動するしないに関わらず、日常会話の能力も伸びたと思う。

実は今回、KCPを卒業して、日本大学に通っているantonさんも参加した。一緒に食事した時、彼に大学の生活について、いろいろな経験を詳しく紹介してもらった。大学の生活とKCPの生活は全然違う。antonさんは、教授や先輩に使う敬語とか必要な礼儀とか覚えなければいけないことを教えてくれた。だから、クラブの活動では普通習えないことも知ることができる。これからも、卒業生を誘って、一緒に活動を参加する機会がどんどん増やしていきたい。

今学期、クラブに参加している人は上級の学生が多かった。初級の皆さんは勉強に集中しなければならないかもしれない。うちのクラブはそれを考えて、次回は学校が終わってから活動を行う。初級の皆さん、興味があれば、ぜひ参加してください。また、何か先生に聞くのが恥ずかしいと思うがあれば、遠慮しないで、ぜひ上級の皆さんに聞いてください。

(M61 林浩)